

Lunes 17 de agosto de 2015

 EL ECONOMISTA™

Ajuste total del gasto 2016 sería 1% del PIB, anticipan analistas

Los efectos de la caída en el precio del petróleo continúan nublando el desempeño de las finanzas públicas. Muestra de ello es que se prevé un ajuste adicional al gasto público del 2016 que, sumado al anterior, podría representar hasta 1.04% del Producto Interno Bruto (PIB), coinciden analistas. José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), aseguró que dadas las condiciones complejas que rodean las finanzas públicas en este y el siguiente año, incrementar el recorte al gasto del 2016 sería lo más sano para evitar un problema mayúsculo. "Es factible y sería prudente que la Secretaría de Hacienda incremente el recorte de 135,000 millones de pesos con 50,000 millones de pesos más, pues el panorama de los bajos precios del petróleo permanecerá hasta el próximo año", calculó.

 El Financiero

Migran funcionarios del sector público a IP por caída de sueldos

El descenso del 43 por ciento en términos reales de los salarios en mandos medios y superiores de gobierno en los últimos once años, aunado a que en la iniciativa privada se puede aspirar a un sueldo superior a los 200 mil pesos mensuales, además de tener acceso a una gama de compensaciones que van desde acciones hasta comisiones por ventas, son algunas de las razones por las que altos funcionarios del sector público ahora sean directivos del sector privado. En la industria financiera mexicana abundan ejemplos de la migración, aunque ha sido complicado mantener la calidad profesional del aparato público.

 REFORMA
COMUNICACIÓN DE MÉXICO

Encuentran salidas a crisis de pensiones

Retirarse con una adecuada pensión sí se puede en México. Así lo concluyó el estudio "Consideraciones sobre la evolución y retos del Sistema para el Retiro (SAR)", elaborado por Manuel García y Enrique Seira y realizado por la Fundación de Estudios Financieros (Fundef). Aseguran que una forma de mejorarla, es incrementar la aportación a la Administradora de Fondos para el Retiro (Afore), pero bajo diversos esquemas. Uno de ellos es que el trabajador pueda incrementar su aportación a la Afore, pero con la opción de reducirla cuando considere que sus ingresos se verán afectados.

"El arte de ser sabio es el arte de saber qué es lo que debemos ignorar."
William James

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.36

Euro

18.28

ComUniCCo
Financiero

IMC 



Lunes 17 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 14 de agosto de 2015 

PRODECON / Boletín del mes de julio de 2015 

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 31 de julio de 2015 

MILENIO

Concanaco: regreso a clases dejará derrama de 70 mil mdp

El gasto en uniformes, calzado, libros, útiles y demás artículos escolares de una lista básica para el ciclo escolar 2015-2016, dejará una derrama económica de unos 70 mil millones de pesos, estimó la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur). Precisa que la inversión de los padres de familia por el regreso a clases dependerá del número de hijos y del nivel escolar, con un gasto promedio por alumno de más de dos mil pesos. Sin embargo, señala, se prevé que el gasto puede incrementarse hasta en 50 por ciento o más cuando los consumidores realizan gastos extraordinarios en electrónicos, como computadoras, tabletas y calculadoras, entre otros.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Presentarán hoy la ley para la disciplina financiera

El presidente Enrique Peña Nieto y el secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, presentarán hoy la Legislación Secundaria en Materia de Disciplina Financiera de las Entidades Financieras y Municipios, cuyo objetivo es imponer controles al endeudamiento de los 31 estados y el Distrito Federal. Al respecto, cabe recordar que tras 19 meses de discusión y análisis, el pasado 17 de febrero el Congreso de la Unión aprobó un dictamen que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Constitución en materia de disciplina financiera y responsabilidad hacendaria de las entidades federativas y los municipios.

La Razón

razon.com.mx

Pobres, los que pagan el 64% del impuesto a bebidas azucaradas.

Si bien desde enero de 2014 se aplicó un impuesto especial a bebidas azucaradas y comida chatarra, para que la población dejara de consumir estos productos, la realidad es que sólo en 2014 se recaudaron 12 mil millones de pesos por gravamen a refrescos, de los cuales el 64 por ciento lo pagaron los hogares de nivel económico bajo. "De los más de 12 mil millones de pesos recaudados por impuesto a refrescos durante 2014, el 64 por ciento provino de los hogares de nivel socioeconómico bajo; dentro de los cuales, los hogares en situación de pobreza pagaron el 38 por ciento del total del impuesto, lo que representó seis mil 500 millones de pesos", indicó el director General de la Asociación Nacional de Productores de Refrescos (Anprac), Jorge Terrazas Ornelas.

Lunes 17 de agosto de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(16/08/15)	3.00
TIIE 28 (14/08/15)	3.3100
TIIE 92 (14/08/15)	3.3508
TIIE 182 (12/08/15)	3.5040
CETES 28 (04/08/15)	3.02
Reservas internacionales (mdd)	
(07/08/15)	189,718.1

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (17/08/15)	5.289821

CNNEXPANSIÓN

El saludable negocio de la comida orgánica

La moda de la comida orgánica, esa que se produce libre de tóxicos, hormonas y químicos, parece estar en todas partes. Cada vez más restaurantes y supermercados venden productos de este tipo para satisfacer su creciente demanda. “La gente tiene una conciencia cada vez mayor, tanto sobre el medio ambiente como sobre lo que consume”, dice Carla Chávez, cofundadora de la tienda especializada en estos productos Así o más verde (venden desde frutas y verduras hasta productos de limpieza). “Por ejemplo, uno de nuestros principales consumidores son las madres de familia que buscan comer mejor y educar a sus hijos” .



SAT recupera tres mil mdp por listas de emisores de facturas apócrifas

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha recuperado unos tres mil millones de pesos como resultado de la publicación de listas definitivas de empresas que facturan operaciones inexistentes, acción que ha permitido la aprehensión de tres personas por el delito de defraudación fiscal. Con la nueva atribución que le dio la reforma fiscal para publicar estas listas a partir de 2014, a la fecha el SAT ha comprobado en definitiva que 367 empresas facturaron operaciones simuladas por 215 mil 518 millones de pesos, en beneficio de 23 mil 956 empresas relacionadas.



Concamin pide evitar daños innecesarios en economía controlando inflación

Ante el aumento del precio del dólar y las contingencias económicas, la Confederación de Cámaras Industriales pidió al gobierno federal evitar daños innecesarios al sector de la economía controlando la inflación, costos y planeación financiera ya que se tiene “escudo financiero” de 261 mil 759 millones de dólares, integrado por las reservas internacionales y la línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional. En el informe de la Concamin titulado Pulso Industrial, consideró acertada la decisión de la Comisión de Cambios para proveer de liquidez al mercado cambiario.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 17 de agosto de 2015



Mercado sostendría equilibrio precario en medio de nerviosismo

Las monedas latinoamericanas sostendrían el equilibrio precario que lograron en las últimas sesiones -aún después de la sorpresiva devaluación de China- pero el nerviosismo continuaría, con los operadores a la espera de los datos del índice de precios al consumidor (IPC) estadounidense. La semana pasada el peso mexicano y el real brasileño frenaron la caída de su último tramo de depreciación. La tensión podría resurgir si el miércoles el IPC de julio de Estados Unidos resulta superior al 0,2 por ciento previsto, lo que haría pensar en un mayor ajuste monetario de la Reserva Federal.



México se consolida como un destino de inversión: SHCP

La política económica aplicada en las últimas dos décadas le ha permitido a México alcanzar una estabilidad de las variables macro y consolidarse como un destino de inversión. Así lo señala el Informe Semanal del vocero de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Agrega que la disciplina fiscal y monetaria, así como la confianza de los inversionistas en nuestro país, ha permitido elevar la competitividad de un número importante de sectores de la economía, contribuyendo al desarrollo productivo del país. Afirma que la actividad turística se elevó 2.7 por ciento en el primer trimestre de 2015.



Persistirán lluvias en gran parte del país

Los efectos de al menos cinco fenómenos generarán condiciones de lluvia para las próximas horas en la mayor parte del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su más reciente reporte, el organismo anunció que la depresión tropical 11-E estará localizada al suroeste de Baja California Sur y continuará su desplazamiento hacia el noroeste, lo que favorecerá desprendimientos nubosos sobre dicha región. Para este lunes, indicó, la onda tropical 28 se extenderá sobre Michoacán y Guerrero y ocasionará precipitaciones pluviales fuertes con tormenta eléctrica, caída de granizo y rachas fuertes de viento en esas entidades y en Jalisco y Colima.

